

Apfeltag bei der Nenndorfer Mühle

NENNDORF - Am Freitag, 3. Oktober, findet rund um die Mühle in Nenndorf ein Apfelmarkt statt. Die Mühlenfreunde Holtriem unter ihrem Festausschussvorsitzenden Wilhelm Klaassen haben sich wieder etwas Besonderes einfallen lassen.

In der Zeit von 11 bis 17 Uhr wird reges Marktreiben herrschen. Angeboten wird ein Apfelmarkt mit Obstverkauf von der Plantage Dr. Enno Poppinga, Dornum. Der Nenndorfer André Dekena stellt zusammen mit Hermann Bohne neue und alte Obstbaumsorten vor. Es gibt frischen Saft von Äpfeln der Holtriemer Streuobstwiesen und für Feinschmecker ein umfangreiches Apfelkuchenbuffet.

Auf dem Kreativmarkt werden Töpferarbeiten angeboten, Schneiderinnen verkaufen ihre Filz- und Handarbeiten und es gibt Delikatessen wie Selbsteingekochtes sowie Marmeladen. Dabei kommt der größte Teil der Erlöse der Nenndorfer Mühle zugute.

An diesem Tag werden die Müller zudem fachkundig die Besucher durch die Mühle führen und bei ausreichendem Wind Korn mahlen.



Die Nenndorfer Mühle ganz im Zeichen des Apfels.